

Parlamentario llama a la detección precoz

Senador Juan Luis Castro advierte sobre aumento de casos de Mycoplasma en O'Higgins

El también médico, dijo que las alertas están focalizadas en prevenir, detectar y tratar oportunamente la enfermedad.

En las últimas horas la región de O'Higgins ha sido noticia, esto debido al fallecimiento de una menor de 13 años por Mycoplasma, una bacteria que produce neumonías y que afecta tanto a menores como a adultos. Según el senador Juan Luis Castro, esta enfermedad, responsable de una de cada cinco neumonías en Chile, tiene tratamiento eficaz, pero requiere un diagnóstico temprano para evitar complicaciones graves, especialmente en los grupos más vulnerables.

El senador informó sobre el fallecimiento de una menor de 13 años de Litueche debido a esta enfermedad y señaló de otro caso reciente, correspondiente a una joven de 15 años de Pichile-

mu, que fue ingresada al Hospital de Santa Cruz, donde está recibiendo tratamiento. "Esperemos que evolucione bien. Este aumento de casos no representa un brote, pero sí un alza inesperada para esta época, lo que exige tener las alertas totalmente encendidas", declaró.

LLAMADO A LA DETECCIÓN OPORTUNA

El senador Castro destacó la importancia de la detección temprana frente a síntomas como fiebre, tos seca o dificultad respiratoria, señalando que "hay radiografías disponibles y también el examen PCR que permite identificar el Mycoplasma. No hay que llamar a la alarma, pero sí a la precaución

y al diagnóstico precoz. Cualquier edad es susceptible, y la consulta médica rápida es esencial".

El tratamiento, según el legislador, incluye antibióticos orales eficaces, que en pocos días pueden controlar la enfermedad si se detecta a tiempo. En la región de O'Higgins, se han registrado 34 casos, de los cuales cinco están en observación hospitalaria.

MEDIDAS PREVENTIVAS

Castro subrayó la importancia del uso de mascarillas en ambientes donde haya personas con tos, independiente de la causa, y el lavado frecuente de manos como herramientas clave para evitar la propagación. Asimismo, resaltó la ventilación de los espa-



cios cerrados como una medida efectiva para diluir el riesgo de contagio, especialmente en la actual época de primavera-verano.

"Hoy las alertas están focalizadas en prevenir, detectar y tratar oportunamente el Mycoplasma", finalizó.